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　笹川漁協によるフナの稚魚の放流が11月24日㈮、６年ぶ
りに利根川下流域で行われました。今回、震災の影響による
制限が解除され、漁業支援を目的に200㎏のヘラブナやマブ
ナを放流。「年月をかけてフナは大きくなる。これからは毎
年続けていきたい」と組合員の皆さんは口をそろえ意気込ん
でいました。

農業士　星　慎　さん 

　
10
月
24
日
㈫
、
千
葉
市
・
プ

ラ
ザ
菜
の
花
で
千
葉
県
農
業
士

認
定
式
典
が
開
催
さ
れ
、
星
慎

さ
ん
（
今
郡
）
が
農
業
士
に
認

定
さ
れ
ま
し
た
。

　
農
業
士
と
は
、
営
農
経
験
を

有
し
か
つ
将
来
も
農
業
を
行

い
、
地
域
農
業
の
推
進
者
と
し

て
見
込
ま
れ
る
農
業
リ
ー
ダ
ー

で
す
。
町
で
は
現
在
、
星
さ
ん

を
含
め
12
人
が
農
業
士
の
資
格

を
持
ち
活
躍
し
て
い
ま
す
。

　10月21～22日に愛知県・瑞穂スタジアムで行われ
たＵ18日本陸上競技選手権大会に東京学館高校２
年髙科貴寛さんと１年塙明日華さんが出場しました。
　当日は台風の影響により雨や風が強い悪条件の
もと行われました。「円盤が濡れて滑るので、いつも
以上に気を付けました。他の選手は苦戦していました
が、思ったより天候の影響は受けず、目標の入賞を果
たすことができました」とやり切った表情の髙科さん。
陸上部のキャプテンとなり、「下手な結果は出せない
と気負う部分もありますが、良い刺激になっています」
と話します。

　一方、塙さ
んは苦戦した
そう。「この大会への出場を目標にしていたので、思
い切りやろうと思い挑みましたが、緊張で体が硬くなっ
てしまいました。記録も伸びずダメでしたね」と悔しさ
をにじませ、大会を振り返ります。「まだこれから。技術
だけでなくきちんと力を付けたい」と練習に励みます。
　投てきは、体格の大きな選手が有利な競技。この
冬はともに筋力アップのためウエイトを強化し技術
にも磨きをかけたいと、来季へ向けすでに始動して
います。

Ｕ18日本陸上競技選手権大会
円盤投げ　第８位

髙科 貴寛さん（小南）

Ｕ18日本陸上競技選手権大会
ハンマー投げ　出場

塙 明日華さん（小南）

東庄病院　髙石 佳則　院長

　
11
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３
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会
議
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東
庄
病

ＪＯＣジュニアオリンピックカップ出場

全国のトップを目指して
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庄
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を
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新
た
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生

院
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た
。

　
今
回
の
受
賞
は
、
髙
石
院
長

が
平
成
11
年
に
東
庄
病
院
の
院

長
と
し
て
着
任
後
、
電
子
カ
ル

テ
シ
ス
テ
ム
の
導
入
や
地
域
包

括
医
療
・
ケ
ア
認
定
施
設
に
導

く
な
ど
、
小
規
模
病
院
の
診
療

業
務
の
改
善
・
地
域
医
療
の
充

実
に
尽
力
し
た
功
績
が
認
め
ら

れ
た
も
の
で
す
。

栽培漁業振興に期待

フナの放流が行われる６年ぶり 



まちの話題・できごと 町のイベントや地域の話題などをお伝えします。身近な情報を広報まで寄せてください。
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町小中学校駅伝大会
　晴天に恵まれた11月29日㈬に、小学校駅伝大会が
東庄中学校下の桁沼耕地で行われました。
　選手は、仲間や保護者らからの声援を受け、懸命に
走りタスキをつなぎました。レースは、笹川小がス
タートから抜け出し、そのまま首位を譲らず３連覇を
果たしました。
≪総合成績≫１位　笹川小（48分25秒）
　　　　　　２位　橘　小（48分56秒）
　　　　　　３位　東城小（51分23秒）

コジュリン通学合宿
　11月19日㈰～21日㈫、町公民館でコジュリン通学
合宿が行われ、各小学校の５～６年生19人が参加し
ました。
　この通学合宿では、公民館から登下校し、帰宅後の
生活を自ら行い、自主性や集団行動での協調性、生活
態度を養う目的で行われています。
　各班ごとに話し合い、朝夕の食事のメニューを決
め、買い出しも料理の役割分担もすべて自分たちで行
い、おいしいご飯を作りました。そのほか、杉の子
サークルとのレクもあり、みんなで楽しく協力して２
泊３日を過ごしました。

声援を力にかえて走る

みんなで協力した２泊３日

　東庄中の１年生を対象にした薬物乱用防止教室が、
青馬の里で開催され、民間リハビリ施設・鹿島ダルク
の山本代表らが講師として薬物使用経験をもとに薬物
の怖さを訴えました。山本代表は、「これから生まれ
て来る自分の子どものためにも、絶対に薬物は使用し
ないでほしい」と呼びかけ、生徒は真剣な表情でこれ
にうなずいていました。

薬物乱用防止教室
11/14㈫

　町スポーツ推進委員主催の町民バスハイキングは春
に続いて、栃木県の太平山に参加者41人で行きまし
た。山は素晴らしい紅葉でしたが、あいにくの雨で途
中から栃木市内の「蔵の街ハイキング」に変更しまし
た。江戸時代の雰囲気漂う街を楽しみながらタウンハ
イクをしていました。

町バスハイキング～秋の陣～
11/23㈭

　韓国の嶺南大学校医療院から医師や看護師、技師な
ど40人が、医療福祉の向上を目的に東庄病院やオー
シャンプラザを訪れました。町の保健・医療・福祉が
コンパクトにまとまった施設を見学し、医療・福祉の
制度、院内設備などについて質問があり、熱心に耳を
傾けていました。

韓国から東庄病院などを視察
11/30㈮


